



SOLEDAD

En profundo silencio y agonía,
con la brisa vagante y anodina
y la luz que se ausenta, mortecina,
se ha quedado la tarde yerta y fría.

Un vacío total, con osadía,
revistiendo al paisaje de neblina,
se convierte en angustia y en espina
que traspasan el alma de María.

...Que sereno tu llanto solitario.
Cuánta pena se mezcla en tu dolor
oprimiendo tu pecho, sin piedad.

Sólo ver a tu Hijo en el Calvario,
entregado a la Cruz por el amor,
es consuelo a tu amarga soledad.

ANTONIO MARTIN-ANDINO

VIRGEN DE LA SOLEDAD (Dedicado a mi hermana Soledad)

Zafiro de la noche. Sola, inmensa
se encuentra tu tortura sosegada
y en tu boca se siente rumorada
de tu aliento al amor, lágrima densa.

En lucha con mi esencia maniatada
al barro que palpita y que te piensa
mi pena se ha fundido, limpia, extensa,
vertida en tu dolencia traspasada.

Tu dolor es suspiro enfebrecido
hacia el Ser que, con ansias se hizo
Herida
con temblores de gozo estremecido,

sin herir nuestra carne ya mordida.
Y hasta el cielo ha brotado en alarido
sintiéndose en tu angustia, indefinida.

SANDALIO DE CASTRO HERRERO

Fotografía: Benjamín de Castro Herrero